

Académie française de judo
Compte-rendu de la 33^e séance



Séance du 13 mai 2025

Présents: Michel Brousse, Jean-Claude Brondani, Michel Brousse, Yves Cadot, Alain Chaudeseigne, Jean-Claude Girot, Lionel Grossain, Didier Janicot, Didier Menu, Bernard Messner, Pascale Pierrot-Cracco,

Excusés: André Andermatt, Brigitte Deydier, Jane Bridge

La séance est ouverte à 14 heures.

Le compte-rendu de la 32^e séance est approuvé.

Le premier point à l'ordre du jour concerne les candidatures à l'Académie. Michel Brousse rappelle la procédure qui a été mise en œuvre. Dans un premier temps une plaquette et un courrier présentant l'Académie et ses travaux et indiquant la procédure de candidature ont été adressés par Isabelle Lasnel à l'ensemble des membres du conseil d'administration fédéral, aux cadres techniques, aux présidents de ligue et de comité et aux haut-gradés pour information et diffusion, soit un total d'environ 1500 personnes.

Dans un deuxième temps, un appel a été fait aux membres de l'Académie désireux de faire partie de la commission *ad hoc* chargée de l'examen des candidatures. Cinq Académiciens se sont proposés: Jean-Claude Brondani, Jean-Claude Girot, Didier Janicot, Didier Menu et Pascale Pierrot-Cracco.

Après examen de la recevabilité des dossiers, la commission s'est réunie sous la direction du secrétaire de l'Académie. Chaque candidature a fait l'objet d'une analyse attentive. Les résultats de la délibération en commission ont été rapportés en réunion plénière. Suite aux échanges et aux opinions présentées sont désormais admis au sein de l'Académie française de judo: Raymond-Yves Caraishi, Jean-Paul Coche, Jean-Pierre Defrance, Christian Dyt, Ramón Egea, Alain Julien, Jean-Claude Prieur, Yannick Robert, Philippe Sudre et Roger Vachon. Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux entrants qui sauront apporter leur dynamisme et leur expertise aux travaux de notre institution.

L'ordre du jour suivant concerne la conférence le judo et les femmes.

Une nouvelle fois la collaboration entre France Judo, l'Académie et la MCJP s'est révélée très positive. Au moment, volontairement retardé, de la rédaction de ce compte-rendu, il est possible de tirer le bilan de la conférence qui s'est tenue le 13 mai 2025 de 18 heures à 20 heures.

L'assistance sur place était malheureusement réduite. Une meilleure couverture médiatique plus anticipatoire de la présentation de l'événement est à mettre en œuvre pour les réunions à venir. Le thème affiche cependant tout son intérêt pour ceux qui regardent en différé sur la chaîne YouTube de la MCJP (en seulement deux semaines, 1200 vues ont été comptabilisées). Il est donc possible

d'affirmer le succès de cette action tant par la qualité des interventions que par l'opinion exprimée sur les réseaux sociaux. Les présences de Marie-Claire Restoux, Séverine Vandenhende, Céline Géraud et Sanda Čorak associée à celles de Brigitte Deydier, Magali Baton et Jean-Claude Brondani ont donné à cette conférence un caractère d'exception qui valorise l'Académie et le judo français.

Une réunion en visioconférence est programmée pour la seconde moitié du mois de juin. Je vous prie de bien vouloir renseigner le questionnaire ci-joint afin que nous déterminions deux demi-journées pour continuer à travailler sur l'enquête commanditée par le président, à savoir, « le métier de professeur de judo ».

<https://doodle.com/meeting/organize/id/e0Dmn2Ke>

La clôture des travaux est prononcée à 15 30 heures.

Michel Brousse
Secrétaire de l'Académie française de judo

